



- » [Tribunal Internacional de Desalojos](#)
- » [La Vía Urbana](#)
- » [Campaña Cero Desalojos](#)
- » [¡APOYA LA AIH!](#)
- » [Follow us on Facebook and Twitter](#)



[La AIH está buscando traductores voluntarios](#)

Ayúdanos a mejorar la comunicación en distintos idiomas ¡Llega a ser traductor@ voluntari@ para el Derecho a la Vivienda sin Fronteras!

[Rellene el formulario](#)

¿Qué es el Tribunal Internacional de Desalojos?



El Tribunal Internacional de Desalojos (TID) es un tribunal popular y de opinión, que fue establecido en 2011 por la Alianza Internacional de Habitantes (AIH) y organizaciones sociales durante las Jornadas Mundiales Cero Desalojos y que tiene por finalidad analizar y cuestionar de manera práctica e interactiva casos de desalojos forzados que tienen lugar en distintas partes del mundo. El Tribunal juzga casos reales de desalojos forzados que constituyen una violación de los derechos humanos de acuerdo a instrumentos internacionales de Derechos Humanos como el Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (ICESCR, por sus siglas en inglés) y en otros instrumentos del Derecho Internacional para pronunciarse acerca de ellos y se apoya en la experiencia y la designación de un jurado competente y reconocido.

» [¿Qué es el Tribunal Internacional de Desalojos?](#)

Convocatoria internacional de casos de desalojos



¡No se quede callado: informe su caso de desalojo! La fecha límite es el 15 de julio de 2017

Tribunal Internacional de Desalojos

Sesión sobre Turismo (Venecia, del 28 al 30 de septiembre 2017)

» [Convocatoria internacional de casos de desalojos](#)

¿Por qué hacer una sesión del TID sobre turismo? El aumento de las violaciones de los derechos humanos por el turismo excesivo

A pesar de los problemas relacionados con las crisis mundiales, las guerras y el terrorismo, la cantidad de turistas ha aumentado a 1,235 mil millones de personas en 2016, lo que ha incrementado su presión especialmente en Sudamérica, África y Asia, sin disminuir su crecimiento en Europa y Norteamérica. Sin embargo, el desarrollo turístico, en sus distintas variantes, es una causa creciente de desalojos forzados porque, bajo el pretexto de popularizar los intercambios y el disfrute del mundo, el turismo está transformando ciudades y territorios en bienes y a sus habitantes en extras.

» [¿Por qué hacer una sesión del TID sobre turismo? El aumento de las violaciones de los derechos humanos por el turismo excesivo](#)

Dos buenas razones para elegir Venecia



Hay por lo menos dos buenas razones para elegir Venecia como sede de la sesión sobre turismo del TID.

En primer lugar, Venecia es uno de los ejemplos más lamentables de la presión del turismo: esta ciudad única, sujeta a políticas que priorizan el desarrollo turístico, ha experimentado desplazamientos masivos (desalojos efectivos a través de métodos económicos), que han provocado que la población se redujera a menos de 54.000 habitantes en 2017 en comparación con los 175.000 que había en 1953. Al mismo tiempo, Venecia está sufriendo un incremento de la presión turística: el año pasado, 9 millones de turistas pernoctaron en la ciudad y 24 millones se trasladaron para visitarla en 2016.

» [Dos buenas razones para elegir Venecia](#)

Programación del Tribunal Internacional de Desalojos



El programa (trabajo en proceso) incluye diferentes componentes (sesiones, visitas a los campos, actividades culturales, debates).

» [Programación del Tribunal Internacional de Desalojos](#)

¡Firmar la Declaración de Berlín para "Transformar el Turismo"!



La transformación de nuestro mundo no es posible sin la transformación del turismo. No sólo queremos animar a la reflexión y el debate, pero pedir iniciativas concretas. Hasta el momento, más de 200 personas y 35 organizaciones se han adherido a la Declaración. Les invitamos a firmar: como individuo, pueden [hacer clic aquí](#), como organización, pueden escribir un correo electrónico a tourism-watch@brot-fuer-die-welt.de. Para obtener más información, visite www.transforming-tourism.org

» [¡Firmar la Declaración de Berlín para "Transformar el Turismo"!](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras